

学校便り

太田っ子

令和5年5月31日

- のとり丁ともほ
- (お)もいやりのある子
- おもいっきり勉強する子
- たくましく生きる子

全員そろってのスポーツテスト

昨年度までは、各クラスの体育の時間などで、行っていたスポーツテストですが、今年度久しぶりに、全員そろって、実施しました。反復横跳び・立ち幅跳び・上体おこし・ソフトボール投げの4種目です。自分の競技にはもちろん真剣に取り組むのですが、友達がチャレンジするときに「がんばれ」と応援したり、「ここ、こうした方がいいよ」というようなアドバイスしたり、たくさんの声がかかります。みんななんとかいい記録を出そうと頑張った2時間でした。さて、去年の自分の記録よりどれだけ伸びたかな?









新たに通学路を追加しました

5月 I 日(月)から、追加しました。太田郵便局から東洋ライスさん玄関、米定さんへと続く道路です。昨年度3学期にこのカーブに新たに車止めの固くしっかりしたポールが設置されたため、車道と歩道がきちんと区別できました。この歩道を歩くことで危険が回避されると判断しました。ただ、車道と歩道が区別されたといっても、かなりの交通量がある道路です。車には十分に気を付けてほしいです。

この新しい通学路に限らず、子どもたちには登下校時に十分に気を付けるように指導しています。特に下校時に、友達と話しながら帰ったり、遊びながら帰ったりして、周囲に目が届かなくなることがあります。急に走り出したりすることもあります。また、放課後やお休みの日などには自転車を歩道いっぱいに停めてしまっている場合などがあります。保護者の皆様には、危ない場面や良くない場面を見かけられたら、その時その場で子どもたちに注意していただきますようお願い申し上げます。



火災を想定した避難訓練

5月24日(水)、ハンカチを口に真剣な表情で訓練できていました。教頭先生の訓練開始の放送から4分01秒で全員運動場に避難することができました。校長からは、火のこわさについてお話しました。また、口をハンカチで押さえるなど、地震や不審者の訓練とは違う動きが入っていることの意味をお話しました。

太田山脈改め太田っ子の森記念式典

太田小学校開校当初から、運動場の北側にある、「太田山脈」が、この度太田小学校環境緑化モデル事業で、リニューアルされます。その式典が6月1日太田小学校開校記念日に合わせて執り行われます。 昨年度から5年生(新6年生)が高野山合宿でお世話になった高野山寺領組合の方にご指導いただき、必要のない木を伐採したり、その木で階段を作ったりしてきました。また、地元の松原造園土木さんにも木の根っこを取り除いてもらったり、なだらかにしてもらったりする工事をしてもらいました。これは、全国のローソンのレジ付近にある「緑の募金箱」に集まったお金で行われている事業で、ローソンの店長さんや県庁の方、教育委員会の方などが来てくれ、式典を行うことになっています。新生「太田っ子の森」で遊ぶ子どもたちの姿が目に浮かぶようです。太田小学校にお越しの際には、ぜひご覧ください。